



Dutch Swing College Band eröffnet Jazzjahr im Audi Forum

- Niederländisches Ensemble begeistert seit 80 Jahren weltweit mit traditionellem Jazz
- Jahresauftaktkonzert am 16. Januar 2025 um 20 Uhr
- Karten ab sofort online im Audi Ticketshop erhältlich

Ingolstadt, 8. Januar 2025 – Mit dem Auftritt der Dutch Swing College Band kehrt die Veranstaltungsreihe Jazz im Audi Forum Ingolstadt am 16. Januar um 20 Uhr aus der Weihnachtspause zurück. Die sechsköpfige Band begeistert ihr Publikum weltweit seit Jahrzehnten mit traditionellem Jazz.

Von Australien über Thailand bis in die USA: Die Dutch Swing College Band blickt in ihrer langjährigen Historie auf weltweit erfolgreiche Auftritte zurück. Gegründet im Jahr 1945 im Untergrund in den Niederlanden, gewann die Band im Laufe der Jahrzehnte zahlreiche Preise. Zu verdanken hat sie dies einer großen Dynamik und Spielfreude, die sie mit höchster Präzision und pfiffigen Arrangements verbindet. Dabei erneuert sich die Gruppe kontinuierlich und jeder Musiker des aktuellen Ensembles unter der Leitung von Kontrabassist Adrie Braat genießt den Ruf eines hochkarätigen Solisten.

Der Name der Dutch Swing College Band hat seinen Ursprung in den Anfangsjahren der Gruppe. So wollten die Gründungsmitglieder die damals verbotene Jazzmusik in den Niederlanden am Leben erhalten. Sie übten heimlich, spielten illegale Radiosendungen nach und wollten eine Schule für Jazzmusik gründen – das Swing College. Dessen Mitglieder hielten Vorträge, organisierten Jazztreffen und gaben Unterricht. 1960 wagte die Band den nächsten Schritt. Seitdem bringt sie ihre Musik professionell unter die Menschen.

Bei ihrem Auftritt im Audi Forum Ingolstadt feiert die Dutch Swing College Band ein doppeltes Jubiläum – das 80-jährige Bestehen des Ensembles und das zehnte Gastspiel im Audi Forum. Gleichzeitig eröffnet die Gruppe das Jazzjahr im Audi Forum bereits zum dritten Mal in Folge.

Karten ab sofort im Audi Ticketshop erhältlich

Jazz spielt eine besondere Rolle im Kulturengagement der AUDI AG. Die Reihe Jazz im Audi Forum Ingolstadt lockte seit 2001 mit erlesenen Konzerten bereits zehntausende Gäste an den Stammsitz von Audi. Dabei kooperiert das Unternehmen erfolgreich mit dem Birdland Jazz Club Neuburg. Im Audi Forum Ingolstadt gastierten in den vergangenen Jahren bereits weitere namhafte Jazzgrößen wie das Count Basie Orchestra, Freddie Hubbard, Paul Kuhn und das Pasadena Roof Orchestra.





Karten für das Konzert der Dutch Swing College Band am 16. Januar um 20 Uhr sind für 25 Euro (ermäßigt 20 Euro) im <u>Audi Ticketshop</u> erhältlich.

> Mehr Informationen zu lazz im Audi Forum Ingolstadt

Kommunikation Audi Foren

Arno-Michael Drotleff Pressesprecher Audi Forum Ingolstadt und Standort Ingolstadt

Telefon: +49 841 89-39410

E-Mail: michael1.drotleff@audi.de

www.audi-mediacenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumund Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2023 hat der Audi Konzern rund 1,9 Millionen Automobile der Marke Audi, 13.560 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.112 Automobile der Marke Lamborghini und 58.224 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2023 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €69,9 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €6,3 Mrd. Weltweit arbeiteten 2023 im Jahresdurchschnitt mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon rund 53.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollvernetzter Premiummobilität konsequent fort.